

Una mujer a la cabeza de Microdatos

Sábado, 09 de Noviembre de 2019 - Id nota:887908

Medio : La Segunda
Sección : Top Secret
Valor publicitario estimado : \$232900.-
Página : 10
Tamaño : 10 x 5

[Ver completa en la web](#)

Universidad de Chile:

Una mujer a la cabeza de Microdatos

La llegada de la economista Lorena Flores al Centro de Microdatos de la Universidad de Chile es un hito en esta entidad, que ya tiene una larga trayectoria, pues es la primera mujer en encabezar la institución. El cambio se produjo hace tres semanas, tras la intensa búsqueda de una candidata que cumpliera con el perfil. Lorena Flores se ha instalado ahora en un cargo ejecutivo en la que fuera su casa de estudios, pues antes de cursar el Magister en Development

Studies en Sydney, estudió economía en la Facultad de Economía y Negocios (FEN) de la U. Al momento de elegir a la directora, la balanza se inclinó a favor de la exasesora de la Secretaría Ejecutiva de la Agencia de Calidad de la Educación, gracias a su amplia experiencia en el ámbito del diseño y evaluación de políticas sociales, específicamente en las áreas de educación y mercado laboral, las dos principales áreas de trabajo de Microdatos.